Mauricio Macri aseguró que expropiar el 51 por ciento de la petrolera YPF es "una decisión que va en contra de los intereses de los argentinos". Macri sostuvo que, junto a los diputados del PRO, "no vamos a acompañar esta medida", y reclamó a los legisladores de todos los partidos "que reflexionen" y no voten "un decreto de necesidad y urgencia inconstitucional para transformar en legal lo que se ha hecho hasta ahora".

En una conferencia de prensa realizada en el Palacio comunal, el alcalde porteño dijo lamentar "enormemente sentir que, una vez más, la Argentina va para el camino en el cual los argentinos vamos a estar peor. Tenemos todas las condiciones dadas para estar infinitamente mejor. No deberíamos tener este problema energético".

"En el '92, la doctora Cristina Fernández de Kirchner fue una de los principales impulsores de la privatización de YPF", subrayó, y se quejó de que "se propone para manejar la empresa más grande del país a las mismas personas que manejan los trenes, a las mismas personas que han manejado Aerolíneas Argentinas. Obviamente, nos va a ir peor".

Empero, afirmó que si la Ciudad es invitada a integrar el Consejo Federal de Hidrocarburos junto a todas las provincias, "vamos a ir a tratar de defender los intereses de los argentinos" e imponer una "la visión sensata de una Argentina que tiene derecho a crecer".

Macri manifestó estar "muy preocupado" y "convulsionado" por "los millones de argentinos que vamos a quedar comprometidos por muchos años para pagar miles de millones de pesos".

"Va a quedar nuestra palabra devaluada una vez más, producto de que los mismos que en el '92 decidieron privatizar YPF hoy deciden estatizarla. Lo peor que podemos hacer es borrar con el codo lo que escribimos con la mano", continuó.

Concedió que "llevarse más dividendos de los que se generaron en este período no habla bien de Repsol", aunque precisó que "todo lo que hizo Repsol, que es muy grave, fue aprobado año tras año por el gobierno kirchnerista".

Según aseveró, "el centro del debate debería estar en analizar por qué fue un fracaso la política energética. Hoy la Argentina ha perdido el autoabastecimiento energético, tenemos que importar energía de todo el mundo justo en el momento en el que la energía es más cara que nunca".

"Esta discusión si YPF tiene que ser privada o pública, argentina o extranjera, no resuelve nuestro problema, que es gravísimo. Esta decisión que están tomando es en contra de los intereses de los argentinos: vamos a estar peor dentro de un año que hoy", continuó.

El mandatario porteño apuntó que "el gobierno de Néstor y Cristina Kirchner consumió cien mil millones de dólares de reserva de gas y petróleo. ¿Por qué? Por su mala propuesta energética".

"Lo que hay que hacer es decirle a las empresas que ya están en Argentina y a las que están en el mundo, que vengan a invertir con un marco de inversión como hay en otras partes del mundo. El petróleo es un buen negocio. Si se da un buen marco, la gente invierte, genera trabajo y nos da energía a los argentinos para vivir bien", añadió.

Macri repudió "el nacionalismo que predica que la culpa de todo siempre es de otro, que prepotea y agrede. Ese nacionalismo no conduce a ningún lugar. Le pido a los diputados y senadores que no caigamos en falsos simbolismos, en disculpas ideológicas cuando necesitamos un marco en el cual se invierta mucho para que, a partir del trabajo de varios años, volvamos a tener independencia energética".

"La diferencia entre Brasil y Argentina es que en la Argentina los mismos decidieron cosas distintas, devalúan nuestra palabra. En Brasil, distintos decidieron lo mismo. (El ex presidente Fernando) Cardoso puso a Petrobrás en el mundo y (su sucesor) Lula, el distinto, llegó y dijo 'voy a hacer lo mismo que Cardoso'. Eso convirtió a Brasil hoy en el centro más potente de inversiones que hay en el mundo, junto con China", detalló.

Insistió en que la expropiación de YPF "nos endeuda en miles de millones de pesos, no sabemos en cuánto va a terminar, nos aleja del mundo, nos enemista con el mundo al que necesitamos para comprar, para vender, para que inviertan".

"Para pagar las acciones que estamos sacando y para poner la inversión que hace falta son miles de millones de dólares que hoy la Argentina no tiene. Producto de que no tenemos esos dólares y de que tenemos que importar un montón de energía porque fracasó la política, (el secretario de Comercio Interior Guillermo) Moreno tiene que cerrar las importaciones. Van armando líos por todos lados y cada vez se complica más todo", aseveró.